

# FORKOPIMDA

## Kapolda Jateng Buka Puasa Bersama Wartawan, Sebut Media Berperan Penting Sukseskan Ops Ketupat Candi 2024

Agung widodo - [JATENG.FORKOPIMDA.COM](http://JATENG.FORKOPIMDA.COM)

Apr 6, 2024 - 07:01



*(Foto Dokumen): Kapolda Jateng Irjen Pol Ahmad Luthfi Mengajak Peran Serta Media Untuk Memberi Edukasi Dan Informasi Kepada Masyarakat Mengenai Arus Mudik Lebaran 2024.*

**KOTA SEMARANG-** Kapolda Jateng Irjen Pol Ahmad Luthfi mengajak peran serta media untuk memberi edukasi dan informasi kepada masyarakat mengenai

arus mudik Lebaran 2024. Hal ini demi terciptanya suasana mudik yang riang dan menyenangkan bagi masyarakat.

Demikian penyampaian Kapolda dihadapan wartawan saat menggelar kegiatan Buka Bersama Kapolda Jateng bersama Media Mitra [Polda Jateng](#) di Rumah Makan Daoen Djati, Jl. Veteran, Kota Semarang. Jum'at (5/4/2024) petang.

Kegiatan berlangsung dalam suasana akrab dan santai. Kapolda yang hadir bersama Wakapolda Brigjen Pol Agus Suryo Nugroho dan sejumlah PJU Polda Jateng tampak sumringah duduk bersama rombongan wartawan. Semuanya larut dalam canda tawa disela obrolan ringan menanti waktu berbuka.



"Media punya peran penting dalam suksesnya Ops Ketupat Candi 2024. Melalui pemberitaan yang aktual dapat memberikan informasi dan edukasi pada masyarakat sehingga perjalanan mudik lebaran menjadi aman, nyaman dan menyenangkan," ujar Kapolda.

Selama masa mudik Lebaran, lanjut Kapolda, Polri dan awak media sama-sama bertugas memberikan pelayanan kepada masyarakat. Polri melalui upaya pengamanan dan media melalui informasi pemberitaan seputar arus mudik kepada masyarakat.

"Kamu mudik kapan? Nggak mudik? Ya sama, nanti kalau wartawan mudik semua yang bikin berita siapa?" canda Kapolda disambut senyum dan tawa awak media.

Melalui kolaborasi yang erat antara Polri dengan media diharapkan segala informasi berkaitan dengan arus mudik dan balik dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keselamatan dalam perjalanan.

Pada kesempatan tersebut, Kabidhumas Kombes Pol Satake Bayu menitip pesan informasi mengenai pemberlakuan sistem One Way Nasional yang akan dimulai pada pukul 21.30 WIB malam ini. Berkait hal itu Polda Jateng melakukan sterilisasi tol trans jawa selama dua jam untuk menyambut arus One Way

Nasional.

"Malam ini sistem One Way Nasional akan mulai diberlakukan mulai GT Cikatama hingga GT Kalikangkung. Kami mohon informasi ini disebarakan kepada masyarakat sehingga para pemudik yang menempuh perjalanan dari Kota Semarang ke arah barat bisa melalui jalur arteri," ungkap Kabidhumas.

Dirinya meminta agar masyarakat mematuhi arahan yang diberikan petugas demi terciptanya arus lalu lintas yang aman dan lancar.

"Ikuti arahan petugas di lapangan, atur kecepatan kendaraan dalam batas aman dan pastikan kondisi fisik prima dalam berkendara. Semoga perjalanan mudik dalam suasana menyenangkan hingga selamat tiba di tujuan," pungkasnya. (\*\*)